

# Mit Perücken im Schloss Hof

**AUSFLUG** / Die Volksschule Höflein auf den Spuren von Kaisern und Prinzessinnen.

**HÖFLEIN** / Auf die Spuren längst vergangener Zeiten begaben sich die Kinder der Volksschule Höflein mit den Lehrerinnen Astrid Szankovich, Patrizia Holland und Renate Zwickelstorfer-Herl. Sie besuchten gemeinsam das Festschloss Hof, schnupperten kaiserlich-königlichen Lebensstil und Wohnatmosphäre von vor Jahrhunderten.

## In Kostümen wurde Menuett getanzt

In drei Gruppen eingeteilt machten sich die beiden ersten Klassen sowie die 4. Klasse auf den Weg durch Schloss, Garten und Meierhof. Bei der interaktiven Führung erfuhren die Kinder mit allen Sinnen, wie die Menschen im 18. Jahrhundert gelebt haben. So konnten sie etwa bei einer Vorführung des Menuett-Tanzes im Festsaal mitwirken, wo in historischen Kostümen samt Perücken und Fächern das Tanzbein geschwungen wurde. Die Großen durften außerdem noch einen Blick in den teils 400 Jahre alten Keller werfen.

*Die beiden ersten Klassen sowie die vierte Klasse der Volksschule Höflein besuchten mit ihren Lehrerinnen Astrid Szankovich, Patrizia Holland und Renate Zwickelstorfer-Herl das Festschloss Hof.*



*Im Festsaal des Schlosses konnten die Kinder in Kostüme springen, dann zum Menuett das Tanzbein schwingen.*